

Foros inician fuerte

En medio de la **polémica**, el día de hoy arrancan en la **Cámara de Diputados** los foros en en los que se discutirá la **propuesta** de reforma al **Poder Judicial**, mismos que se extenderán hasta principios de **agosto** y que también tendrán mesas en el interior de la **República** Y para la **apertura** participarán

cinco ministros de la Suprema
Corte de Justicia, incluida la ministra presidenta, Norma Piña, por lo
que se espera un debate más que
interesante entre los representantes de la Corte, legisladores y otros
especialistas. Ya de entrada, nos
dicen, es buen signo que los diputados hayan tenido la apertura para
escuchar, no solo a los ministros,
sino a buena parte del personal

que trabaja en el **Poder Judicial** en todo el país, para conocer de primera mano su trabajo, sus **inquietudes** y sus **posturas**. Veremos si al final se toman en cuenta todas las **opiniones** y se suman al **dictamen** que se espera esté listo antes del arribo de los **integrantes** de la nueva **Legislatura**. Atentos.

Mala forma de cerrar

Lo que debería ser el cierre de un buen ciclo en el Instituto Electoral de la Ciudad de México podría convertirse en una salida por la puerta trasera para la consejera electoral Carolina del Ángel. Y es que la funcionaria, que está por concluir su periodo en septiem-

bre, puede ser **destituida** por el **INE** tras la queja de **morenistas capitalinos**, que la acusan de **conflicto de interés** por participar en la asignación de **diputaciones plurinominales**, en la que una excolaboradora de **Del Ángel** iba como suplente del **PAN**.

Y, por si fuera poco, se dice que se le **filtró** a la propia **consejera** en una red social, un **documento** que, aunque borró, algunos alcanzaron a tomar **captura** de pantalla en la que **aconsejaba** cómo quitar a **Nora Arias** el control del **PRD capitalino**; si se decide también la **perredista** podría acusarla de manera **formal**, lo que sería no solo **violencia política de género** sino de **derechos humanos**

Los patrones ¿a la banca?

En el marco de la reunión regional de la Asociación de Sociedades Financieras de Objeto Múltiple en México, celebrada hace unos días, Adal Ortiz, cofundador de la fintech Peibo, declaró que la empresa solicitará la licencia de banca múltiple a la Comisión Nacional Bancaria y de Valores con la intención de escalar sus operaciones, esto toma especial relevancia si se considera que Ortiz también desea representar a la Confederación Patronal de la República Mexicana en la Ciudad de México, ¿qué beneficios podría traer a la organización contar con una banca entre sus filas?